

Municipalidad de Puchuncaví llama a votar por Iniciativa Popular de la nueva constitución

El municipio de Puchuncaví se encuentra apoyando fuertemente la iniciativa popular de norma, Nº 55.950 Transformación de Zonas de Sacrificio a Zonas de Restauración Ambiental”, la cual contempla la comuna, para que sea incluída en la nueva Constitución.

#### Anuncio Patrocinado

En la publicación de la página de la municipalidad se hace un llamado a que los ciudadanos y ciudadanas de la comunidad de Puchuncaví apoyen la iniciativa, “recuerda que tenemos una oportunidad histórica de dejar de ser una comuna inserta en una Zona de Sacrificio y pasar a estar inmersos en una Zona de Restauración Ambiental. Vota por la iniciativa de Transformación de Zonas de Sacrificio a Zonas de Restauración Ambiental, a la Convención Constitucional”.

**WAV PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Cabe recordar que se necesitan 15 mil firmas para que esta iniciativa sea discutida por los constituyentes y de ahí formar parte o no de la nueva constitución.

## Municipalidad de Puchuncaví llama a votar por Iniciativa Popular de la nueva constitución

Marcos Morales, Alcalde de Puchuncaví, comentó que “después del daño ambiental que hemos sufrido por más de cinco décadas, hoy día lo que queremos hacer junto a otras seis comunas del país, es poner en la mesa el tema medioambiental para que estas zonas de sacrificio den paso a una zona de recuperación y reparación”.

Finalmente, esta iniciativa se podrá apoyar hasta el 1 de febrero, por lo que la municipalidad insiste en invitar a la gente, “¡necesitamos de tu participación para que Puchuncaví y sus 22 localidades dejen de ser Zona de Sacrificio!”.

y tú, ¿qué opinas?